



El segundo día de cribados masivos en la USAL halla 12 positivos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La segunda jornada de cribado de test masivos de antígenos de segunda generación realizado ayer por la Gerencia de Atención Primaria a la comunidad universitaria de

la USAL ha arrojado 12 positivos en covid de un total de 1.333 personas.

Desde el momento en el que se les ha facilitado el resultado de la prueba, se encuentran aislados, lo que evita la propagación del virus.

Los test, de carácter voluntario, se ofrecen a estudiantes, profesorado y personal de administración y servicios, que están siendo citados a través del correo electrónico para acudir con día y hora al pabellón polideportivo Miguel de Unamuno.